

Bibliothèque Louis-Ange-Santerre Prolongement de l'exposition « Diversité inspirante »

Sept-Îles, 18 août 2014 – L'exhibition « Diversité inspirante », présentée à la salle l'Aquilon de la Bibliothèque Louis-Ange-Santerre, sera prolongée jusqu'au 30 septembre 2014. L'exposition, en lien avec le Symposium de peinture MAMU « Ensemble », sera ouverte au public durant les heures d'ouverture de la bibliothèque.

« Diversité inspirante » a pour objectif de mettre en valeur les œuvres créées en duo par les artistes de l'édition 2013 du Symposium. Ces réalisations incarnent la collaboration idéale entre les artistes autochtones et allochtones. L'an dernier, c'était la première fois que des artistes étaient invités à réaliser des créations en duos. Cela a permis des échanges très intéressants au plan culturel, technique et créatif.

Bref, la présentation exposée à la bibliothèque propose au public le résultat tangible de ces rencontres artistiques. Parmi les artistes d'ici, notons la participation d'Anatole St-Onge, Michelle Lefort, Joan Gégoire, Ernest « Aness » Dominique, Jean-Bernard Bruchez, Gilles Bellefleur, Nilda Esperanza Benito Mamani « Suyari » et plusieurs autres.

— 30 —

Renseignements :

Sylvie Pelletier

Superviseure - Bibliothèque Louis-Ange-Santerre

Téléphone : 418-962-2525, poste 2951